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株式会社ジェイコムイースト 東関東局 

放送番組審議会 議事録 

 

 

2016年度の放送番組審議会は、2017年 6月 28日（水）にジェイコムイースト東関東局で 

開催された。 

 

 

＜放送番組審議会委員＞ 

ご 出 席 

伊 東  晋 様        坂 詰 宮 子 様 

庄 子  進 様        関  学 様 

田 口 惠 一 様        平 井 克 己 様 

                                                 （５０音順） 

オブザーバー 

田 口 慎 治 様 

 

 

審議会会長選任 

会長に田口惠一様を選任した。 

 

 

事業者側から現況報告及び J：COMチャンネルの取り組みにつき、報告があった。 

 

 

【審議】（田口惠一会長による進行） 

 

 

■『これってﾅﾝﾀﾞｲ！？市立柏研 Q所』に対するご意見 

（委 員） 番組終了は寂しく残念。やわらかい内容の行政ネタが良かった。 

若い人にも分かりやすかったので復活希望。 

（事業者） 

皆様の貴重なご意見は、柏市様にお伝え致します。 
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■『デイリーニュース』に対するご意見 

（委 員）生放送の地域限定情報は楽しみで、生放送が間に合わなければ再放送でも毎

日見ている。新聞に載らない事故情報もやっており、身近な情報が多く、丁寧に取材をして

いる良い番組。画面背景のグリーンが濃くて圧迫感があり、飾ってある花がいつも一緒で

新鮮味が足りないので、さりげない場所への配置と見せ方の工夫を。 

 

■『東葛調査隊！』に対するご意見 

（委 員）オープニングが良く、出演者に好感がもて、内容も情報が細かくて良い番組。

年々良くなっており、今後も頑張ってほしい。 

 

■『空中散歩』に対するご意見 

（委 員）テレビの画質が HD になり楽しんでいるが、地図が出るとさらに分かりやすくなる

のでは。画面下の文字テロップが見づらく、画面右上の音楽宣伝が画面をつぶしている。 

 

■特別番組に対するご意見 

『手賀沼エコマラソン』 

（委 員）大会だけでなく、浄化で野鳥が多く生息する手賀沼についても取材してはどうか。 

 

『東葛飾地方中学校駅伝競走大会』 

（委 員）沿道の観衆も多く、声援にも熱が入るので、今後良い企画ができるのではないか。 

 

『公立高校入試解答速報番組』 

（委 員）地元の高校受験対象者という視聴者ニーズを捉えており、毎年中学３年生にアピ

ールできるのは素晴らしい。 

 

■その他の番組に対するご意見 

『泉秀樹の歴史を歩く』 

（委 員）出演者のぶっきらぼうなところが良い。 

 

■J:COMの CMに対するご意見 

（委 員）ZAQの CMはどれも可愛い、出演者にも安心感があり画面も見やすい。 

センスの良くない CMを見るとチャンネルを変えたくなる。 
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■番組全般に対するご意見 

（委 員）番組が充実してきており、丁寧な作りで楽しみなものが増えたが、季節の花の便

りや文化的な情報、スポーツ情報をもっと取り上げてほしい。 

新番組の告知が足りないのでチャンネルガイドでも中々見つけられない。 

EPGで気が付くので、見たい番組をもっと見つけやすくしてほしい。 

 

（委 員）他の通信会社でも地域情報番組をやっているのか。 

（事業者）ケーブルテレビ以外はやっていない。 

「ど・ローカル」路線の徹底で、競合通信会社との差別化を図っている。 

 

（委 員）番組の精度が高まり、バリエーションが増えて良いことだ。 

視聴可能世帯数１８万世帯というのは、広告媒体としても可能性が広がる。 

コア視聴者へのマッチングのために視聴率データは取っているのか。 

（事業者）視聴動向調査は年１回実施している。 

 

（委 員）「ど・ろーかる」アプリでの番組視聴はリアルタイムだけなのか。 

（事業者）生放送とアーカイブの両方が楽しめる。 

 

 

５．閉会 （事務局） 

各委員からの貴重なご意見、ご要望を今後の番組制作に活かしていく所存である。 

 

以上 

 


